

Letzter Schultag

Mit dem alljährlichen Schulschlussgottesdienst, der unter dem Motto „Auf neuen Wegen“ stand, starteten wir in unseren letzten Schultag. Frau Hetzmannseder bereitete den Gottesdienst gemeinsam mit den Kindern vor.

Begeistert trugen diese ihre Lieder und Texte vor. Herr Stefan verabschiedete sich bei der Gelegenheit von Frau Hetzmannseder und bedankte sich bei ihr, denn sie wird im nächsten Jahr nicht mehr in St. Stefan unterrichten. Danach wurden die Zeugnisse ausgeteilt und die Kinder in die wohlverdienten Ferien verabschiedet.

Frau Würflinger verabschiedete sich anlässlich ihres Karenzurlaubs von ihren Schüler/innen mit einem persönlichen Brief für jedes Kind, einer Schülerzeitung als Erinnerung an das vergangene Schuljahr und einem Schutzengel- Schlüsselanhänger, der die Kinder auf all ihren neuen Wegen begleiten und immer gut beschützen soll.

Wir wünschen allen Schüler/innen, dem Schulpersonal und natürlich auch den Eltern einen wunderschönen Sommer, Zeit für jene Dinge, die während des Schuljahres zu kurz kamen und die Gelegenheit reichlich Energie für das nächste Schuljahr zu tanken.